



Liebe Mitglieder, Freunde, Unterstützer und Familien von Calluna,

heute möchte ich Ihnen **DANKE** sagen, für die großartige Unterstützung der letzten 2 Jahre. Nur durch Ihre Hilfe konnten wir den Kinderhospizdienst aufbauen und somit schon zahlreichen Familien im Heidekreis helfen.

Wir freuen uns auf die nächsten Jahre mit Ihnen an unserer Seite.

Herzlichst Ihre
Claudia Demitz,
1. Vorsitzende



Ich bin Botschafter für den Kinderhospizdienst, weil niemand, der diesen Weg gehen muss, ihn alleine gehen sollte.

Diese Institution leistet eine sehr wichtige und hilfreiche Unterstützung für alle Betroffenen.

Hier ist ein Platz, an dem Familien mit unheilbar kranken Kindern eine Oase finden, um mal wieder durchzuatmen und neue Kraft zu schöpfen – unterstützt und umsorgt von einem sehr engagierten Team.

Helge Röbbert,
Bürgermeister von Soltau





Muskelkraft für ein Kinderlachen

Ende 2016 hat sich der Verein entschlossen, eigene Räume anzumieten, um betroffenen Kindern und deren Familien eine kleine Oase zu schaffen. Eine Oase um für kurze Zeit dem oft so belastenden Alltag den Rücken zu kehren und einfach nur Spaß haben zu können. Die Idee war geboren und wir konnten schon bald mit der Umsetzung beginnen. Was uns nicht bewusst gewesen ist, war die Tatsache dass wir sehr viel Muskelkraft dafür brauchten. Die Räume, die wir mieten wollten waren sehr gut geeignet. Ebenerdig, helle Zimmer, Parkplätze direkt vor der Tür und nicht mitten in der Stadt. Perfekt. Es gab nur ein Problem. Es musste ein Umbau zu einer behinderten gerechten Toilette gemacht werden. Dafür musste eine Mauer raus und woanders eine Mauer rein. Mit vereinten Kräften vieler Ehrenamtlicher und der Handwerker konnten wir dann am 12.08.2017 unseren Tag der offenen Tür veranstalten. Wir waren sehr glücklich. Die größte Freude wurde uns aber zu teil, als ein lebensverkürzt erkrankter Junge in unseren Kreativraum ging und seine Augen strahlten. Hier würde er bald spielen, basteln und Bücher anschauen können. Er wollte am liebsten sofort los legen. Jeder Muskelkater der Welt ist dieses Kinderlachen wert!

Wir freuen uns über Ihren Besuch

Wenn Sie sich einmal von unserer Arbeit ein Bild machen möchten, dann kommen Sie uns gerne besuchen. Sie finden uns in Soltau, Almhöhe 12-14. Unsere Bürozeiten sind Mittwoch von 16-17.30 Uhr und Freitag von 9-11 Uhr. Natürlich können Sie auch jederzeit einen anderen Termin mit uns vereinbaren. Unsere Kontaktdaten finden Sie auf der Rückseite dieses Infobriefes.





Ehrenamt Kinderhospizbegleiterin – Zweifel gibt es nicht mehr

Ich las eines Tages einen Artikel in der Zeitung vom Kinder- und Jugendhospizdienst Calluna e.V.. Es ging um die ehrenamtliche Arbeit dort und das bald ein neuer Befähigungskurs starten würde. Eine ehrenamtliche Tätigkeit wollte ich gerne ausüben, darüber hatte ich mir schon öfter Gedanken gemacht, aber sterbende Kinder begleiten? Das könnte ich doch niemals, zumal ich selber Mutter einer zweijährigen Tochter bin. Wie viel Pflege brauchen diese Kinder? Worüber redet man mit Angehörigen und betroffenen Kindern? Wie viel Zeit müsste ich dafür aufwenden? Ich hatte viele Fragen und Zweifel. Ich traf mich daher mit Frau Demitz (Leiterin und Koordinatorin von Calluna) zu einem unverbindlichen Gespräch. Sie ermutigte mich, den Kurs mit zu machen.

Im Kurs lernte ich eine Menge über Gesprächsführung, Beschäftigungsmöglichkeiten die ich mit den Kindern machen kann, und vor allem wie man mit Kindern und Eltern mitfühlend ist, aber nicht mit leidet. Ein Thema waren auch die eigenen Erfahrungen mit dem Tod und Trauer und es war klasse, dass Gespräche darüber in einer festen und vertrauensvollen Gruppe stattfanden. Ich fühle mich gut darauf vorbereitet, betroffene Kinder und ihre Familien zu begleiten. Zumal ich nie alleine in der Begleitung bin. Frau Demitz und die anderen KinderhospizbegleiterInnen sind stets meine Ansprechpartner und stehen mir mit Rat und Tat zur Seite.

Madita Hoberg, Kinderhospizbegleiterin, Kindertrauerbegleiterin

Neuer Befähigungskurs für Kinderhospizbegleiter

Im März 2018 starten wir einen neuen Kurs für Kinderhospizbegleiter. Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Internetseite: www.kjhd-calluna.de oder rufen Sie uns gerne an.



Wir sind Mitglied im:

**BUNDESVERBAND
Kinderhospiz e.V.**



Kinder- und Jugendhospizdienst Calluna e.V.

Vor dem Borstel 16
D-29646 Bispingen
Telefon: 05194/431350
Internet: www.kjhd-calluna.de
E-Mail: info@kjhd-calluna.de

Der Verein wird gerichtlich und außergerichtlich durch den/die Vorsitzende/n und dem/die stellvertretende/n Vorsitzende/n gemeinsam vertreten.

1. Vorsitzende
Claudia Demitz
Vor dem Borstel 16
29646 Bispingen

stellvertretende Vorsitzende
Angelika Thielemann
Vogelbeerweg 1
29649 Wietendorf

Registergericht:
Amtsgericht Lüneburg
Registernummer: NZS VR 201281
Finanzamt Soltau
Steuernummer : 41/210/09559

Verantwortlicher
i.S.d. § 55 Abs. 2 RStV:
Claudia Demitz
Vor dem Borstel 16
29646 Bispingen
E-Mail: info@kjhd-calluna.de

Bankverbindung

Kinder- und Jugendhospizdienst
Calluna e.V.

Volksbank Lüneburger Heide eG
IBAN: DE29 2406 0300 2422 1163 00
BIC: GENODEF INBU

Besuchen Sie uns auch auf Facebook

<https://www.facebook.com/Kinder-und-Jugendhospizdienst-Calluna-eV-720449168129346>

0152 57816427
oder 05194 431350
24-Std. Rufbereitschaft

Herzlichen Dank an unsere Spender und Unterstützer

Hier eine kleine Auswahl der zahlreichen Menschen, die unsere Arbeit auf verschiedene Art und Weise unterstützen.

Von der Bufust-Stiftung erhielten wir eine Spende von 2500 €. Der Stiftungsvorstand ist sehr berührt von unserer Arbeit und wünscht uns weiterhin alles Gute. Bei der Spendenübergabe waren vertreten: Dr. Freienberg (rechts) und Britta Zogall (links)



Die Fachschule der Luftwaffe (FSLw) in Faßberg spendete uns 1000 €. Das Geld wurde während der jährlichen Boßeltour der Fakultät Maschinentechnik gesammelt. Ebenso spendeten die beiden Hörsäle für dieses Projekt und mit Unterstützung des Lehrkörpers konnte somit dieser tolle Betrag durch die Oberstufe 02/2015 und die Unterstufe 01/2016 zusammengetragen werden.



Der Werder Bremen Fan-Club Grün-Weiße Heidegeister aus Soltau spendete uns 500 €. Der Fan-Club verfolgt mit großem Interesse unsere Aktivitäten und wollte gerne helfen. Von links: Andres Markx, Claudia Demitz (1. Vorsitzende Calluna), Jens Ebeling und Carsten Röhrs (1. Vorsitzender GW Heidegeister)



Jawoll Soltau spendet für Calluna 2760 € aus dem Erlös der vielen Angebote des Marktes beim Gewerbefest Almhöhe.



Sie möchten unseren Verein auch unterstützen und damit die Kinderhospizarbeit in der Region stark machen. Hier finden Sie verschiedene Möglichkeiten sich einzubringen:

Mitglied werden

Durch eine Mitgliedschaft unterstützen Sie regelmäßig unsere Arbeit. Der Mitgliedsbeitrag beträgt für Einzelpersonen 30,- € im Jahr.

Spenden

Durch eine Spende von Ihnen, haben wir die Möglichkeit einzelne Projekte umzusetzen oder aber die wichtigen Fortbildungen für unsere Kinderhospizbegleiter zu ermöglichen.

Familienfeier

Sie haben Geburtstag oder ein Familienfest und möchten etwas Gutes tun? Dann stellen Sie doch ein Spendenglas von uns auf. Gerne lassen wir Ihnen auch Flyer zukommen, in denen Ihre Gäste und Sie sich einen Einblick von unserer Arbeit machen können.

Ehrenamtlich tätig werden

Es gibt vielfältige Aufgabengebiete in unserem Kinderhospizdienst. Vielleicht möchten Sie keine Begleitungen machen, würden aber z.B. gerne in der Öffentlichkeitsarbeit tätig werden. Oder Sie haben schon alle Verwandten und Bekannten mit Ihrem künstlerischen Hobby glücklich gemacht und suchen nun neue Herausforderungen. Dann sind Sie bei uns genau richtig.